

Jahreshauptversammlung der Heimatfreunde Buchholz 2024

am 12.04.2024 trafen sich die Heimatfreunde Buchholz zur Jahreshauptversammlung im Restaurant Taccone.

Auf der Tagesordnung standen die Punkte, *Tätigkeitsbericht des Vorsitzenden, Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfer, Neues aus Buchholz, Veranstaltungen 2024 und Sonstiges*.

Der Vorsitzende Klaus Dörr ließ in seinem Bericht das Jahr 2023 Revue passieren. Highlight war die Fahrt zum Weingut Bretz mit 33 Teilnehmern. Auch in diesem Jahr wird wieder eine Weinprobe durchgeführt. Geplanter Termin ist der 19.10.2024. Der Vorsitzende informierte auch über den vereinseigenen Vertikutierer. Dieser steht frisch gewartet zur Verfügung und kann beim Vorsitzenden gegen ein Gebühr von 10,- € gemietet werden. Kassiererin Andrea Müller gab Auskunft über die Finanzen und verlas den Kassenbericht 2023. Die ordnungsgemäße Führung der Kasse wurde durch die Kassenprüfer Adolf Meinung und Thomas Lehnert bescheinigt. Die beantragte Entlastung des Vorstandes wurde durch die Versammlung ohne Gegenstimmen erteilt. Im Punkt „Neues aus Buchholz“ berichtete das Vereinsmitglied und Stadtratsmitglied Reimund Möcklinghoff über die Aktivitäten, Vorhaben sowie über den Stand von laufenden Projekten im Ort. So berichtete er von der anstehende 800-Jahrfeier von Buchholz die unter Einbeziehung der örtlichen Vereine stattfinden wird. Auch die Heimatfreunde wollen sich bei der Feier einbringen. Nach angeregter und kreativer Diskussion zu den Themen beendete der Vorsitzende gegen 21:00 Uhr die Versammlung.